Kinderseite

Einmal Ritter oder Burgfräulein sein

das erlebten unsere Ministranten beim Ausflug auf die Burgruine Aggstein. Beim klassischen Ritteressen wurde sogar Drachenblut (Himbeersaft)☺ kredenzt

Bevor sich die Gruppe in frühere Zeiten begab, feierten die Messdiener gemeinsam mit P. Lorenz die hl. Messe in der Pfarrkirche in Spitz. Auf dem Weg dorthin herrschte große Aufregung, als auf einmal eine Straßensperre eine Weiterfahrt verhinderte. Aufgrund eines möglichen Hangrutsches war die Straße gesperrt, und die Gruppe musste einen längeren Umweg über den Jauerling machen.

Alle Mitreisenden kamen am Ende des Tages wieder wohlbehalten zuhause an und konnten von vielen neuen Eindrücken berichten.





Kinder - Erlebnisnachmittag 22. August 14:00 – 17:00 Uhr

Im Rahmen des St. Georgner Sommerprogramms laden wir alle Kinder zu kreativen Bewegungs-, Spiel- und Bastelstationen in und um das Pfarrheim und die Kirche ein.

Wir freuen uns auf eine lustige Zeit mit dir! Treffpunkt Familie der Pfarre St. Georgen

